

I.N. 201.521

Feuerkogel, 20. / 7. 35

Lieber Thom!

Deine Karte hat mich bereits in Salzburg erreicht - bei St. Wolfgang, wo es ausgerichtet war. Der Besitzer (Schmidl), ein Vetter des Oberlehrers Schmidl, der ehemalige in der Schulreform geschriften hat u. der mich auch sofort aufschrie, als er hörte, daß ich in Salzburg bin, also der Besitzer erzählte mir ehemals bestige Dinge von der Molkenburg, Jaueing, Rich. Streit u. a., die oft zu ihm kommen, kostlich - alles aus der Perspektive des Gastwirtes!

Hin bin ich bereits auf 1600 m,

ganz herrlich, kühle Luft, kein Sturm
und Blick über Fackeln, Totes Gebirge
und 4 Seen! So ruhig ist es hier, daß
einer die Ohren davon wehtut. Der
Autoladen fehlt hier vollständig, was
eigler bei Steinlechner nicht verfallen war.

Du willst wissen, was ich treibe?
Die Hauptzwecke Edder, daß ich mit
Humor meine Schweren trage
die überall mit mir gehen und die
ich nur mit Harburger dampfen
kann. Kreelinst helfen mir die
ästhetischen Brüder im Frühling.
Man hofft halt! Autor dieser neuen
Hauptbeschäftigung ist ich gar nicht.
Viel halte ich mir vorgenommen: färben,
Malen, Photographieren, Komponieren,

unser Schreiber war nicht geplant, ich habe
noch in Wien alle 3 feinste, die wir
zur Verfügung stehen, unsererseit versorgt.
Das einzige, was ich tun weiß ist: Mädchen-
bücher lesen (8 Brüder seitgekommen)
u. besprechen. Aber ich kenne auch darüber
einen größeren Aufsatz über die Jugend-
literatur der letzten 2-3 Jahre zu schreiben,
damit ich mich nicht in Einzelbesprechungen
verrettele u. schließlich werkt man doch
einen gemeinsamen Erwähnung, der wohl mehr
negativ ist.

Trüll trainiert mir auf Braune-
Creme, wie Röhl u. co. und stets in Verwendung.
Jede größere Wolke wird mit Schnupfnässen
belegt.

Ich fühle mich bis auf den einen dunklen
Tonkt hier recht wohl u. ich kenne, daß
die Faulheit u. Schlafmangel zur Abklinati-
onierung geführt. Schlußlich horbe ich ja auch

im Vorjahr, der Aspirin meine Hauptanwendung
war - ein dasselben Grün wie hier in Marburg -
eine sauge Menge kostspielig. Wir werden
jetzt sehen.

Ich habe Dich in Wien am 8., 9. u. 10. Juli
angeraufen, doch warst Du schon fort, ob-
wohl wir ausgemacht hatten, daß der junge
aufkunft, der zuerst wegführte. Hast
wahrscheinlich vergessen?

Von meinem Fenster aus sehe ich die
Dichtsebene bis Ebensee hineinunterfahren,
sehr ganz Ebensee wie auf einem Stadtplan,
der Traunsee mit Traunkirchen (in gleicher
Höhe) u. die Kette der Taurern darüber u.
viel, viel blauem, grell u. blau! Die
Gegend hier gleicht ganz dem Paxiplateau
nach Vegetation (nur Latschen u. Alpen-
pflanzen) u. blauem. Ich gedenke etwa
3 Wochen hier zu bleiben, vielleicht länger,
Du war noch sehr oben!

Beste Grüße von mir aller von Deiner
L. F. ein wdh. Gedächtnis